



Montevideo, 23 de junio de 2023

## COMUNICADO DE PRENSA N° 36/23

### Ministro Bustillo participó de la Sesión Plenaria de Diálogos de Jefes de Delegación de la OEA

El 22 de junio, el Ministro Francisco Bustillo participó de la Sesión Plenaria de Diálogos de Jefes de Delegación de la Organización de Estados Americanos (OEA). El tema de esta edición fue el "Fortalecimiento de una cultura de responsabilidad democrática con promoción, protección e igualdad de los derechos humanos en las Américas", muy trascendente en un contexto global y regional en el que los sistemas democráticos enfrentan desafíos permanentes.

En este marco, el Ministro Bustillo enfatizó el valor de la democracia:



Nuestro país es consciente de que la democracia no es un modelo perfecto. Sin embargo, es sí por lejos el sistema de gobierno que mejor protege la libertad, los derechos humanos y garantiza la participación de la ciudadanía, tanto de aquellos que apoyan las políticas de determinado Gobierno como de quienes se manifiestan en contra.



Asimismo, reconoció las dificultades regionales:

A más de 20 años de aprobada la Carta Democrática Interamericana, es claro que la región no ha resuelto aún algunos de sus problemas más acuciantes, particularmente en lo que hace a los derechos humanos.

Y renovó el histórico compromiso del país con el Sistema Interamericano:

El Gobierno de Uruguay prioriza hoy y siempre el fortalecimiento del sistema interamericano y el multilateralismo, y estamos convencidos de que el accionar de la OEA es clave, necesario e insustituible, en sus cuatro pilares: democracia, derechos humanos, desarrollo y seguridad. Por ello nuestro compromiso de siempre con esta, nuestra organización.

Dirección de Prensa  
Ministerio de Relaciones Exteriores

\*Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, [www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/](http://www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/)